



# NOMINATION AU POSTE DE CONSEILLÈRE PÉDAGOGIQUE

**Montréal, le 2 juin 2023 — Le Collège d'Anjou est heureux d'accueillir Mme Marie-Josée Calicola au sein de son équipe en tant que conseillère pédagogique.**

Avec une expérience de plus de vingt ans en enseignement au secondaire combinée à une formation d'orthopédagogue, elle apporte une expertise précieuse qui contribuera à l'amélioration continue des pratiques éducatives de l'établissement.

À partir du 14 août prochain, Mme Calicola se lance dans un nouveau défi stimulant. Son savoir-faire lui confère une connaissance approfondie de la différenciation pédagogique, de la rétroaction corrective, de l'évaluation formative et de l'interdisciplinarité, des éléments clés pour soutenir l'enseignement et favoriser la réussite des élèves.

Le Collège d'Anjou s'est lancé dans un projet éducatif ambitieux, fondé sur les valeurs d'audace, de collaboration et de réussite, dans le but d'accompagner chaque jeune vers un avenir prometteur. Sa présence viendra renforcer cette vision et appuyer une équipe déjà engagée et dévouée.

Elle aborde cette nouvelle année scolaire avec motivation et enthousiasme, prête à relever ce défi professionnel. Son apport sera essentiel pour soutenir et conseiller une équipe qui se distingue par son dynamisme et sa volonté constante d'aller de l'avant.

Le Collège d'Anjou se réjouit de l'arrivée de Mme Calicola et de la valeur qu'elle apportera à l'établissement. Cette nouvelle collaboration renforce son engagement envers l'excellence pédagogique et la réussite des élèves.

